

Movilizaciones Madrid

El CGCOM lamenta que la reunión entre Comité de Huelga y Sanidad de Madrid haya finalizado sin acuerdo

- **El acuerdo debe buscar la mejora de las condiciones laborales de los médicos y la calidad de la asistencia sanitaria**

Tras la reunión celebrada hoy entre el Comité de Huelga y la Consejería de Sanidad de Madrid, el CGCOM lamenta que no haya sido posible avanzar en la consecución de un acuerdo que responda a las reivindicaciones de los médicos para la mejora de sus condiciones laborales y para la mejora de la calidad de la asistencia sanitaria y, por lo tanto, permita poner fin a las movilizaciones de los médicos de Atención Primaria en Madrid.

Ante la delicada situación que viven los profesionales y la Sanidad en una gran mayoría de comunidades autónomas españolas, el CGCOM reitera la necesidad de que las administraciones escuchen las peticiones y propuestas de los profesionales para alcanzar pactos que ayuden al sostenimiento del modelo sanitario actual.

El escenario en el que nos encontramos preocupa profundamente a esta corporación, desde la que se apoyarán todas las acciones que sean consensuadas entre los profesionales y las organizaciones correspondientes y que estén encaminadas a aunar esfuerzos y conseguir los anteriormente citados y necesarios acuerdos.

Apelamos a la unión de la profesión y a la voluntad de diálogo y entendimiento de todos los agentes implicados para conseguir los fines comunes, que no deben ser otros que atender a las necesidades de los profesionales para poder prestar la mejor atención sanitaria a nuestros pacientes, lejos de cualquier posicionamiento político que pueda dificultar el avance de las negociaciones.

Madrid, 15 de diciembre de 2022